

## **Au nom puissant de ... ou les mensonges et contrevérités du Christianisme.**

Si je rentre dans un supermarché où Madame Esengo est en train de faire ses courses au milieu d'autres personnes et que je lance un appel au nom de Madame Lajoie, soyez certains que Madame Esengo ne se réagira pas à mon appel. Si vous invoquez un saint nommé Likonzi en l'appelant Pilier, il y a peu de chance pour qu'il vous écoute et que vous puissiez obtenir une réponse à votre demande. En effet, un nom perd de sa puissance vibratoire lorsqu'il est déformé et c'est encore pire lorsqu'il est traduit dans une autre langue, auquel cas il perd tout son pouvoir et n'a plus aucun effet. Un nom véritable ne change pas selon le pays ou la langue du locuteur, ainsi Maradona, Mao, Mandela, Lumumba ou Kimbangu sont des noms qui n'ont jamais changé quel que soit l'endroit de la planète où l'on se situait. Un nom est une appellation propre à chaque individu, c'est l'attribut qui le caractérise, qui le personnifie et qui l'identifie, il ne peut donc être altéré. N'importe qui s'offusque lorsqu'on écorche ou que l'on prononce mal son nom, à plus forte raison lorsque l'on s'amuse à le traduire, auquel cas on n'a plus affaire à la même personne. Ceci étant admis, penchons-nous maintenant sur le cas du nom "Jésus Christ" qui fait l'objet de cet article. En effet, depuis longtemps je me suis toujours posé la question de savoir comment des parents Juifs de l'époque avaient pu donner à leur enfant un nom typiquement européen et gréco-romain en l'occurrence, eux qui avaient pour langue maternelle l'araméen. Cette question a longtemps trotté dans ma tête, d'ailleurs je l'avais déjà évoquée sans la détailler dans l'un de mes précédents articles intitulé "Eglises de réveil, un frein au développement". Aujourd'hui, à l'aube de l'ère du Verseau, l'ère des vérités, mon esprit s'est ouvert encore plus et pour lever le doute et en avoir le cœur net, j'ai décidé d'entreprendre des recherches à ce sujet et ce que j'ai découvert n'a fait que confirmer mes intuitions, allant même au-delà de ce que je pouvais imaginer. Ce que j'ai découvert, j'aurais pu le garder pour moi seul, mais une force supérieure me pousse à le divulguer afin d'aider notre peuple à sortir du grand mensonge dans lequel il a été plongé depuis si longtemps. Voici donc ce que j'ai découvert :

Après la mort de "l'Homme de Nazareth" en l'an 33, ses disciples se dispersèrent et entreprirent d'aller propager sa doctrine à travers le monde qui à l'époque n'allait pas plus loin que leur environnement immédiat, c'est-à-dire le Moyen Orient, l'Europe et le Delta du Nil. Au milieu du II<sup>e</sup> siècle, cette doctrine portée par leur mission messianique avait atteint tout le bassin méditerranéen de l'Europe, c'est alors que les théologiens gréco-romains décidèrent de se l'approprier pour en faire leur propre religion. La première chose qu'ils décidèrent de faire, mus par leur complexe de supériorité en tant qu'européens sur les autres peuples et ne voulant surtout pas avoir à adorer un nom exotique, c'était d'européaniser le nom de "l'Homme de Nazareth" et "Yehoshua Ha Mashiah" devint "Jesus Christ" après une traduction approximative en grec. Mais ils ne s'arrêtèrent pas là, dans le même ordre d'idée, ils décidèrent d'européaniser les noms de tous les protagonistes de son histoire pour en faire une histoire européenne. C'est le nom Christ qui donnera naissance au mot christianisme et qui transformera les Nazaréens (Notsrim), adeptes de la secte juive initiée par "l'Homme de Nazareth", en Chrétiens, ce premier christianisme sera dit orthodoxe. Par la suite, au IV<sup>e</sup> siècle, l'Empereur Constantin 1<sup>er</sup> décida de doter son empire d'une religion officielle dont il se servirait pour renforcer son pouvoir sur l'ensemble de sa population, il donna l'ordre aux théologiens romains répartis dans diverses sectes d'unifier leurs doctrines pour constituer une seule religion. La religion ainsi créée prendra le nom de catholicisme et sera incarnée par l'Eglise Catholique Romaine dont le siège, comme son nom l'indique, fut implanté à Rome et non à Jérusalem (Ieroushalaim) comme la logique l'aurait voulu, ce catholicisme représentera l'autre branche du christianisme au côté de la branche Orthodoxe. De même, une nouvelle histoire sera écrite pour leur nouveau maître "Jésus Christ" qui sera un mélange entre

l'histoire originelle de "l'Homme de Nazareth" et les légendes païennes des Romains de l'époque avec des récits tous plus merveilleux les uns que les autres, fruits de leur imagination et qui à l'époque pouvaient paraître vraisemblables, mais qui aujourd'hui se révèlent être pour le moins grotesques, tout ceci dans le but de magnifier leur nouvel idole. Poursuivant l'œuvre d'euphémisation des noms opérée par leurs prédécesseurs, ils s'attelèrent à euphémiser aussi la représentation physique des différents protagonistes pour aboutir à ce que l'on observe aujourd'hui avec un "Jésus Christ" blond aux yeux bleus. A noter que c'est cette même démarche qui a conduit les Européens à transformer le chinois Kong Qiu Zhongni en Confucius après la latinisation de son nom afin d'être mieux accepté dans leurs enseignements de philosophie ou qui les pousse à vouloir blanchir la peau des Pharaons d'Egypte alors que nous savons tous que celle-ci était dotée d'un fort taux de mélanine.

Comme toute histoire fruit de l'imagination, celle du christianisme connaîtra des évolutions au fil des siècles, c'est ainsi qu'avec de nouvelles versions de cette histoire apparaîtront avec l'arrivée de nouvelles sectes résultats des différentes scissions d'avec l'Eglise Mère ou d'avec les nouvelles sectes issues elles-mêmes des précédentes scissions. C'est ainsi que vous trouverez l'Eglise protestante qui a produit de nombreuses sectes, chacune d'elles inventant sa propre version d'une histoire qui elle-même est une fiction, le seul point commun entre toutes ces versions étant que chacune d'elle cherche à magnifier l'histoire de leur idole en lui attribuant des pouvoirs toujours plus extraordinaires, bref chacun cherchant à laver plus blanc que blanc, or la vérité est toujours unique, ce qui veut dire qu'une histoire qui comprend de multiples versions ne reflète pas la vérité. C'est cette histoire merveilleuse dans ses différentes versions qu'ils sont venus nous servir pour nous éloigner de notre spiritualité multiséculaire pratiquée jusque-là par nos ancêtres et, de nos jours, c'est cette histoire que nous continuons à perpétuer en y ajoutant à chaque fois notre grain de sel. En effet, en matière d'imagination, nos contemporains qui ont hérité de ces contes ne sont pas en reste, ils continuent d'inventer de nouveaux exploits qu'ils attribuent à leur idole "Jésus Christ". Tous les peuples chez qui cette religion a été apportée ont cru bon de traduire à leur tour ce nom issu de la traduction gréco-romaine dans leur langue locale comme on le fait pour des personnages de fiction. En effet, nous savons tous que seuls les noms de fiction peuvent être traduits pour les adapter au pays de destination, il en est ainsi des noms tels que celui du Père Noël, celui de Mickey ou ceux de bien d'autres personnages de fiction, alors que si par exemple vous traduisez Maradona dans votre langue, ce n'est plus Maradona. D'autant plus que concernant le nom "Jésus-Christ", cette traduction vient à l'encontre de la recommandation de "l'Homme de Nazareth" lui-même tel qu'il est écrit dans Actes 4, verset 12 : "Il n'y a de salut en aucun autre nom, car il n'y a sous le ciel qu'un seul nom qui ait été donné aux hommes par lequel ils peuvent être sauvés, et ce nom-là est nul autre que Yehoshua Ha Mashiah".

Comme le nom "Jésus-Christ" n'a jamais été porté par "l'Homme de Nazareth", nous sommes en droit d'affirmer que tout ce qui se raconte sur ce nom n'est que pure fiction et ne correspond donc à aucune réalité, ce qui veut dire que ce nom est vide, mais comme la nature a horreur du vide, il peut être investi par des esprits divers dont des esprits du mal et l'invoquer c'est risquer tout simplement de faire appel à des esprits errants. D'ailleurs, ceux qui ont créé ce nom ne le craignent même pas, au contraire ils le craignent comme les enfants craignent le Père Fouettard, c'est-à-dire sans le moindre risque d'une quelconque punition, il n'y a qu'à voir leurs comportements. En effet, les porteurs du christianisme n'ont pas hésité, avec ce nom fictif de "Jésus-Christ" en étendard, de perpétrer de nombreux massacres de divers peuples à travers le monde, ils ont pillé, ils ont violé et ont réduit en esclavage d'autres êtres humains pour satisfaire leurs besoins égoïstes au lieu de propager l'amour comme

l'aurait voulu "l'Homme de Nazareth". Aujourd'hui, nous constatons que les sociétés basées sur le christianisme sont celles qui sont dominées par le mal, même leurs fêtes soi-disant religieuses ne sont religieuses que de noms, elles sont devenues prétextes pour célébrer leur véritable maître qui se nomme "Argent". Dans ces sociétés, pour s'enrichir, il faut voler, mentir, escroquer, tricher, falsifier, pirater, tuer, car pour eux seul le mal paie, il n'y a qu'à voir ce que montre leur cinéma, miroir de leurs sociétés, où les plus grandes stars sont souvent des as de la gâchette ou des personnes qui se sont le plus illustrées dans les actes du mal. On provoque ou on entretient des guerres pour se faire de l'argent, on crée et on entretient des groupes terroristes pour des intérêts égoïstes, de la même manière on entretient des maladies plutôt que de les guérir, voire même on les provoque, tout ça pour servir leur Maître "Argent". Ce sont ces mêmes vices qui ont contaminé nos sociétés au point qu'aujourd'hui, dans nos sociétés christianisées, les soi-disant serviteurs de "Jésus-Christ" ne cherchent qu'à s'enrichir avec ce nom synonyme de pompe à fric. Ainsi, il n'est pas rare de trouver dans nos pays des pasteurs complices des dirigeants politiques qui les nourrissent en leur reversant la dîme sur le produit de leur vol dans les caisses de l'Etat.

Dans les sociétés basées sur le christianisme, la dépravation des mœurs est érigée en progrès de civilisation, car une certaine catégorie d'hommes qui veulent se prendre pour les maîtres sur cette terre ont décidé de s'émanciper de Dieu et de corriger ce que Lui a créé. Ceux-là même qui avec leur christianisme nous ont pourri la vie en nous interdisant la polygamie veulent aujourd'hui nous imposer les mariages homosexuels, ils mobilisent tous leurs médias pour nous faire admettre que le mariage entre personnes de même sexe est admis et ils veulent nous imposer avec l'appui du Vatican que la sodomie est un acte normal qui doit être considéré comme l'autre manière de faire des enfants, enfants qu'ils viendront bien entendu chercher chez nous. Rien d'étonnant que le Vatican approuve cette pratique, ils sont même prêts à nous faire admettre que leur "Jésus-Christ" n'aurait pas été contre cette pratique, mais là aucun risque de blasphème s'agissant d'un personnage fictif. Il se raconte même que la sodomie serait un rite imposé aux adeptes de Satan en vue de s'assurer la domination sur les autres ou un rite de passage pour accéder à une certaine élite sociale, il n'y a qu'à voir la composition de ceux qui dirigent ou ceux qui sont le plus en vue dans les pays qui la promeuvent pour s'en convaincre. Ce n'est pas étonnant de constater que la mode d'aujourd'hui en matière de promotion canapé concerne surtout ceux qui appartiennent à ce monde là, avec une mention spéciale pour les nouveaux convertis qui ont décidé de changer de bord en acceptant d'ouvrir leur porte secrète aux anges du mal, autrement dit au pouvoir de l'argent dont cette communauté ne manque pas. Vous pouvez ainsi constater l'effort qui est fait pour que ceux qui y appartiennent ou y adhèrent soient mis au devant de la scène pour représenter la nouvelle société qu'ils veulent nous imposer, on les voit émerger partout où ils peuvent être vus afin de servir d'exemples. Ils en sont même arrivés à prendre en otage notre arc-en-ciel qui dans notre spiritualité est un symbole sacré pour en faire leur instrument de propagande en tant que symbole de toutes leurs perversions sexuelles, ils s'en servent pour insinuer dans l'esprit de chacun d'entre nous cette théorie contre nature par l'insertion sournoise de son image partout où passe notre œil avec l'appui de leurs représentants qui envahissent les espaces des différents médias, ils s'affichent partout pour mieux injecter leur doctrine dans nos esprits et nous constatons que les scénaristes des fictions sont obligés d'instiller une dose d'homosexualité dans chacune de leurs œuvres cinématographiques ou télévisuelles.

Depuis la nuit des temps, dans nos sociétés africaines, le mariage s'est toujours défini comme une alliance entre deux familles en vue de s'assurer une descendance, mais voilà que des sociétés sataniques veulent nous imposer des unions homosexuelles qui par définition sont

improductives. Or, dans notre culture, un mariage improductif est considéré comme nul, dans ce contexte on ne voit pas comment une famille déciderait d'aller payer un dot pour la personne qui va sodomiser son fils. Notre spiritualité nous apprend que le corps humain n'est que l'habit terrestre dont se vêtit l'esprit qui revient sur terre pour y parfaire son karma ou celui d'un grand esprit qui vient sur terre pour accomplir une mission. D'autre part, contrairement à ce que croient les "supérieurs" Européens, la conception d'un enfant n'est pas qu'un acte technique mais un acte hautement spirituel, car l'acte d'amour est le moyen par lequel on fait appel aux bons esprits de l'Au-delà auxquels nous sommes liés pour venir investir le corps de l'être à venir, ce qui veut dire que concevoir un bébé en dehors de cet acte c'est en réalité donner l'opportunité à des esprits errants et donc maléfiques de venir investir le corps de l'enfant à naître. Avec la promotion des mariages "papa-papa" ou "maman-maman", c'est l'occasion de voir dans l'avenir de plus en plus de bébés conçus de manière artificielle en laboratoire, ce qui entraînera la prolifération des esprits maléfiques qui viendraient peupler la terre. Il se murmure même que bientôt ces adeptes de Satan vont aussi légaliser les mariages zoophiles qui uniront l'humain à son animal de compagnie, et c'est encore vous qui serez mis à contribution pour leur fournir les enfants auxquels ils ont paraît-il "droit", voilà donc où nous en sommes aujourd'hui.

Il y a maintenant cinq siècles les impérialistes sont venus nous imposer le christianisme avec la bible dans une main et le fusil dans l'autre, aujourd'hui, voici qu'ils veulent encore nous imposer leurs coutumes déviantes avec la menace de sanctions économiques ! Voilà un fait dont nous devrions profiter car je crois que c'est le moment pour nous Africains de prendre conscience que c'est nous qui possédons les richesses pendant qu'eux n'ont que des machines à imprimer des papiers colorés qu'ils appellent monnaie et qui représentent leur dieu "Argent". Dans un village, un individu qui se prétend riche parce qu'il possède des tonnes de ces papiers imprimés ne peut pas menacer de boycott ceux qui sont les détenteurs des vivres qui l'approvisionnent, car en cas de rupture des échanges, c'est lui qui va mourir de faim et pas les autres. Je suggère donc que les dirigeants Africains saisissent cette occasion pour étudier une résolution qui nous sortira une fois pour toutes du système colonial élaboré à la Conférence de Berlin qui fut conçu pour faire de nos pays de simples réserves de matières premières dans lesquelles les impérialistes viendraient puiser gratuitement pour développer leurs pays au détriment des nôtres. Ma résolution qui devrait se prendre au niveau continental par l'Union Africaine instituerait une interdiction à tout pays Africain d'exporter des matières premières dans leur état brut et en imposant à tous ceux qui en ont besoin d'installer leurs infrastructures de transformation dans nos pays, aussi pour permettre à ces partenaires potentiels de pouvoir effectuer leurs installations, un délai devra être étudié au-delà duquel cette résolution serait effective. Durant cette période, nous ne devons plus reconnaître les papiers colorés comme monnaie d'échange pour nos exportations, celles-ci ne devront plus se faire que contre des produits ou des services équivalents en attendant la création d'un nouveau système monétaire équitable. Voilà donc ma proposition en vue de nous sortir de l'étroite impérialiste qui nous asphyxie et ainsi nous permettre de profiter réellement de nos richesses tout en nous mettant en position de force. Bien entendu ceci ne se fera pas sans mal, cela implique de grands sacrifices et il faudra accepter de passer par des moments difficiles durant cette période transitoire, c'est le prix à payer pour conquérir notre véritable souveraineté. D'autre part, il serait souhaitable qu'une décision soit prise pour interdire l'adoption de nos enfants par des couples qui, de par leur composition, ne peuvent pas en avoir de façon naturelle.

Si de nos jours le Vatican prend des décisions qui vont à l'encontre de vos us et coutumes, vous Chrétiens Africains vous n'avez pas le droit de vous en offusquer, car n'oubliez pas que

le Christianisme, comme je viens de l'indiquer, est une création gréco-romaine et que cette doctrine a été calquée sur leur culture, donc si ceux qui l'ont inventée considèrent que l'homosexualité est une chose normale, de quel droit allez-vous vous opposer pour quelque chose qui ne vous appartient pas ? Un Européen ou un non Congolais se permettrait-il de venir corriger la façon de jouer ou de danser la Rumba Congolaise en prétendant que celle-ci ne lui conviendrait pas ? Vous avez décidé de continuer à adhérer à une religion dont vous ne connaissez ni les tenants ni les aboutissants et vous vous retrouvez dans la même situation qu'un domestique logé et nourri par un patron qui du jour au lendemain décide d'imposer un régime alimentaire comprenant des aliments que sa culture lui interdit de manger. Ce domestique n'a alors que trois solutions, soit il accepte le nouveau régime en reniant sa culture, soit il décide de faire son propre manger à ses frais, soit il décide de démissionner pour aller se faire embaucher chez un autre patron qui lui correspond. En ce qui vous concerne vous les chrétiens d'Afrique, vis-à-vis des décisions prises par vos autorités respectives, vous n'avez que deux choix, soit vous décidez de créer votre nouvelle religion qui se réfère à "l'Homme de Nazareth", soit vous décidez de vous tourner vers une religion qui épouse votre culture, cette religion existe, c'est celle que pratiquaient vos ancêtres avant l'arrivée des Européens, elle a été sans cesse réveillée par de nombreux messagers tout au long des siècles dont notre Sainte Vita Kimpa qui, après avoir été éclairée par Ne Muanda Kongo, eut pour mission d'aider son peuple à sortir des mensonges du Christianisme et qui, pour n'avoir pas accepté de renier sa spiritualité retrouvée, dut donner sa vie en acceptant d'être brûlée vive sur le bûcher par des prêtres catholiques. Le dernier de la liste étant le Grand Maître Ne Muanda Nsemi qui fut envoyé en vue de la réhabiliter et nous l'enseigner, il nous a quittés le Mercredi 18 Octobre 2023 en nous laissant en héritage le livre sacré ainsi que de nombreux écrits la concernant. Cette religion s'appelle "Nzila Kongo" qui se traduit par "Cheminement vers Dieu", elle fut léguée au peuple Kongo par le Seigneur Akongo avec mission pour eux de la propager à tous les peuples Africains ainsi qu'à tous les Afro-descendants à travers le monde. Ce serait alors un retour logique au bercail, car comme l'on dit, l'aigle a beau faire autant de tours qu'il veut, il finit toujours par retourner à son nid. Croyez-moi, chers frères et sœurs, le jour où vous vous y engagerez, vous aurez l'impression de découvrir que ceux que croyiez être vos parents ne sont en réalité que des imposteurs qui vous ont volé à vos véritables parents à votre naissance et vous regretterez alors tout ce temps perdu de ne l'avoir pas su plus tôt.

Le christianisme a été utilisé comme instrument de colonisation, d'aliénation, d'acculturation et d'asservissement de l'homme Noir, il a permis aux impérialistes d'endormir les peuples Africains pour mieux voler leurs richesses. Comme je l'ai dit plus haut, vous mes frères Africains et Afro-descendants qui vous dites chrétiens, sachez que lorsque vous vous adressez à "Jésus Christ", vous vous adressez en réalité à une coquille vide et obtenir des résultats au nom puissant de "Jésus-Christ" relève plus de l'effet psychologique que d'une réelle action de celui-ci. Cela pourrait aussi être tout simplement la réponse du Dieu de vos ancêtres qui connaît votre situation d'errance et veille sur vous malgré vous, il vous répond alors à la manière des parents qui répondent aux demandes que leurs enfants croient adresser au Père Noël. Nous avons tous entendu parler d'un miracle produit par Saint X ou Saint Y, des personnes ayant réellement existé, mais à ma connaissance, je n'ai jamais entendu parler d'un miracle réalisé au nom de "Jésus-Christ" en dehors des miracles fictifs issus de l'imagination débordante des scénaristes de films, de théâtre ou dans ces créations qui inondent aujourd'hui les réseaux sociaux tels que TikTok. Maintenant que se passe-t-il lorsque vous invoquez ce nom ? Puisque ce nom n'a jamais été porté, l'invoquer c'est prier dans le vide ou risquer de faire appel à des esprits errants qui sont des esprits du mal ou à Satan lui-même. Ceux qui espèrent être protégés par le nom puissant de "Jésus-Christ" doivent tout simplement y

renoncer, ceci veut également dire que si vous entendez quelqu'un vous dire qu'il a reçu un message de "Jésus-Christ", soyez sûr qu'il s'agit au mieux d'une illusion, mais probablement d'un pur mensonge ou d'une escroquerie. Quant à toutes ces femmes qui ont décidé de prendre "Jésus-Christ" pour époux, je dirais que cela ne vaut pas mieux que d'épouser Adam ou le Père Noël. A vous qui vous croyez être réveillés par les églises de réveil, sachez que vous êtes en réalité bien plongés dans un grand sommeil. Si ceux qui nous ont imposé le christianisme se prélassent dans le mal et font la promotion du mal, cela voudrait aussi dire qu'ils n'y croient pas et que leur religion est mauvaise. Dans nos sociétés ancestrales régies par la loi divine, celle-ci vous dissuadait de faire le mal sous peine de subir une terrible punition dont l'ultime était d'être enterré vivant, mais de nos jours dans nos sociétés christianisées, la peur du gendarme, lui-même corruptible, ne vous empêche plus de faire le mal.

En conclusion, si Yehoshua Ha Mashiah avait été envoyé par Yaveh pour libérer le peuple Juif de l'occupation romaine, nous Africains avons eu nos propres envoyés de Tata Nzambi'a Mpungu Tulendo pour accomplir une mission donnée dont Mfumu Kimbangu venu pour libérer le peuple noir de la colonisation. N'en déplaise aux Kimbanguistes dont l'église fut créée avec la bénédiction des colons Belges en leur imposant l'idée selon laquelle Mfumu Kimbangu aurait été envoyé par un certain "Jésus Christ", puisque nous venons de démontrer que ce nom est une coquille vide, cela voudrait tout simplement dire que cette affirmation est une aberration. En réalité, en faisant de Mfumu Kimbangu un envoyé de "Jésus Christ" au Congo, les colons Belges cherchaient à minimiser l'importance de Mfumu Kimbangu en le subordonnant à leur pseudo européen "Jésus Christ", le diluant ainsi dans leur Christianisme colonial, mais vu que ce "Jésus Christ" n'a jamais existé, l'église elle-même n'a plus aucune base spirituelle. Si le peuple Juif de Yaveh est le peuple élu pour éclairer les peuples du Moyen Orient et de l'Europe, sachez que le peuple Kongo du Seigneur Akongo est lui le peuple élu pour être la tête de tous les peuples noirs constituant les 12 branches issues du même ancêtre Ne Nzala Mpandu. En ce début de l'ère du Verseau, l'ère de la vérité et de la réconciliation des peuples, l'heure est venue pour nous Africains et Afro-descendants de sortir de cette supercherie qui n'a que trop duré et qui nous a aliénés en nous éloignant de notre propre spiritualité, l'heure est venue pour nous de retrouver notre véritable Dieu qui n'attend que ça pour nous combler de ses pouvoirs et nous aider à nous développer conformément à notre culture et non selon ce que d'autres veulent que nous soyons. L'heure est venue pour nous de nous revêtir de l'esprit de rébellion de notre Sainte Vita Kimpa qui nous permettra de poursuivre l'œuvre de libération mentale qu'elle avait commencée pour l'ensemble du peuple Kongo et au-delà pour tous les peuples Africains ainsi que tous les Afro-descendants à travers le monde. Laissons aux Européens leur nom de "Jésus Christ" qu'ils se sont eux-mêmes créé, laissons les continuer à croire en leur héros fictif ainsi qu'à leurs histoires imaginaires et retournons à notre propre spiritualité. Quant à ceux qui veulent continuer à invoquer "l'Homme de Nazareth", je leur conseille de l'appeler par son véritable nom s'ils veulent avoir une réponse de sa part.

KUETE NZA-YAZOLA'MO MUE NDAMBA NGOYI.

Patriote Résistant Kongo.

Article commencé en Septembre 2023

Publié le 28/12/2024